

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian dengan judul "Pengaruh Tayangan Program Sinetron Anak Jalanan *A New Beginning* terhadap Perilaku Remaja Di RW 011 Kelurahan Meruya Utara" adapun hasil dari penelitian dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan dengan harapan dapat menjawab tujuan dalam penelitian, sebagai berikut:

1. Tayangan Program yang dilakukan Sinetron anak jalanan cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata responden memberikan jawaban dengan baik (setuju). Hal ini dilihat dari rekapitulasi variabel X memiliki rata-rata 3,63, kemudian pernyataan yang memiliki rata rata tertinggi adalah pernyataan kedua belas (X12) pada dimensi Kesukaan dengan pernyataan " Suka dengan adegan sinetron anak jalanan a new beginning yang memiliki nilai-nilai positif ", yaitu sebesar 3,93. Dengan demikian Tayangan Sinetron Anak Jalanan *A New beginning* cukup berhasil dan disukai oleh responden. Sedangkan untuk pernyataan kesembilan (X9) dengan pernyataan "Senang dengan adanya adegan yang menarik pada sinetron anak jalanan a new beginning" memiliki data terendah yaitu 3,33.
2. Pada variabel Y penelitian ini yaitu Perilaku Remaja memberikan hasil yang sama. Hal ini dibuktikan dari rekapitulasi variabel Y memiliki rata-rata 4,03, kemudian pernyataan yang memiliki rata-rata tertinggi yaitu pernyataan kesembilan (Y9) pada dimensi Mencoba yang memiliki pernyataan " Mencoba hal baru yang bersifat positif setelah menonton program sinetron Anak Jalanan *A New Beginning* " yaitu 4,50 dengan demikian Remaja yang mencoba hal baru yang bersifat positif bermanfaat, memberikan penilaian yang baik. Sedangkan untuk pernyataan Y5 dengan pernyataan " Tertarik belajar ilmu bela diri

seperti adegan yang dicontohkan oleh para pemain sinetron Anak Jalanan *A New Beginning* " memiliki data terendah yaitu 3,70.

3. Terdapat pengaruh yang cukup atau sedang antara variabel (X) Tayangan Program Sinetron dan variabel (Y) Perilaku Remaja. Berdasarkan hasil perhitungan dari penelitian ini didapatkan nilai  $t_{hitung}$  11,713 lebih besar dari nilai  $t_{tabel}$  1.992 karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  . maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Sehingga didapatkan hasil bahwa terdapat pengaruh antara Tayangan Program Sinetron anak jalanan *A New Beginning* Terhadap Perilaku Remaja. Terdapat data dari koefisien determinasi menunjukkan angka persamaan tersebut yaitu 64,9%, sementara sisanya yaitu 35,1% dipengaruhi faktor lain diluar variabel penelitian lainnya.

## B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan dengan judul "Pengaruh Tayangan Sinetron Anak Jalanan *A New Beginning* Terhadap Perilaku Remaja RW 011 Kelurahan Meruya Utara" maka dapat diberikan beberapa saran diantaranya sebagai berikut:

- a. Dilihat dari nilai terendah pada variabel X yaitu pernyataan kelima pernyataan kesembilan (X9) dengan pernyataan " Senang dengan adanya adegan yang menarik pada sinetron anak jalanan *A New Beginning* " memiliki data terendah yaitu 3,33. Maka jika sebuah tayangan ingin membuat adegan yang menarik, sebuah program harus bisa menampilkan atau mencerminkan makna karakteristik dari sebuah adegan, sehingga konsumen dapat dengan mudah memahaminya.
- b. Dilihat dari nilai terendah pada variabel Y yaitu pernyataan kelima (Y5) pada pernyataan " Tertarik belajar ilmu bela diri seperti adegan yang dicontohkan oleh para pemain sinetron anak jalanan *A New Beginning* ", maka untuk membuat adegan bela diri oleh para pemain yang baik tidak hanya berdasarkan atau dinilai dari keunikannya saja, keunggulan terhadap sebuah bela diri juga dinilai akan membentuk sebuah sudut pandang penonton akan membentuk citra yang baik bagi penontonnya.